



POST-CARE

UN PARCOURS DE SOINS GLOBAL APRÈS LE TRAITEMENT D'UN CANCER

VOUS AVEZ TERMINÉ VOTRE TRAITEMENT ACTIF CONTRE LE **CANCER DEPUIS MOINS D'UN AN?**

Sur prescription médicale et sans frais, vous pouvez bénéficier d'un accompagnement personnalisé en soins de support pour améliorer votre qualité de vie.

PRENDRE SOIN DE L'APRÈS

Post-Care est un parcours de soins global pour vous accompagner dans l'après-cancer. Personnalisé et modulable, ce parcours peut comprendre:



Un bilan d'activité physique et son élaboration adaptée,



Un bilan diététique et des consultations de suivi,



Un bilan psychologique et des consultations de suivi.

LES ETAPES DE POST-CARE

1/ A la fin de votre traitement actif (chimiothérapie, radiothérapie, chirurgie...), prenez rendez-vous avec votre médecin traitant ou votre cancérologue.

2/ Votre médecin évaluera vos besoins et établira une prescription médicale spécifique pour rejoindre le parcours Post-Care.

3/ Vous serez ensuite pris en charge par notre équipe dédiée, spécialisée en soins de support pour bénéficier d'un accompagnement personnalisé sans frais.

NOTRE ÉQUIPE À VOTRE ÉCOUTE

Diététiciens
Psychologues
Enseignant en Activité
Physique Adaptée
Secrétaires (suivi administratif)

NOUS CONTACTER

post-care @hopital-europeen.fr

04.13.42.73.86

6 Rue Désirée Clary 13003 Marseille

En cas d'urgence, contactez le **04.13.42.72.64**

SUIVRE NOS ACTUALITÉS

- hopital-europeen.fr
- Hôpital Européen Marseille
- @HopitalEuropeen
- Hôpital Européen Marseille





63 % des patients qui ont souffert d'un cancer estiment l'après-maladie comme plus difficile à vivre que la période des traitements.

Etude de la Ligue contre le Cancer



LES ATOUTS DU PARCOURS

- Un parcours individualisé
- Une prise en charge globale
- Une équipe de spécialistes à votre écoute

LES BÉNÉFICES POUR VOUS

- Limite les éventuelles séquelles
- Améliore votre qualité de vie dans l'après-cancer

Projet financé par :

